

鴻巣市北新宿『ほのぼの会』ボランティア公演(第40回公演)

6月23日 30度にもなる暑い日でしたが、鴻巣市北新宿町内会にて地域高齢者福祉活動の一環として、毎月末の金曜日に実施されている、『ほのぼの会』会食会に、昨年に引き続きお招きを戴き、第40回目の公演を実施しました。

前回の公演報告でも、紹介しましたが鴻巣市では社会福祉活動の一つとして、各地域の町内会主導で、お茶飲み会、食事会などが開催されています。

今回訪問した『ほのぼの会』は町内のお年寄りを招いて町内会の福祉委員の方々の支援によって会食会が催されており、その世話役(T. Iさんの小学校の同級生)から「いきがい熊谷座」へ出演依頼が有りました。

今回は1名都合で欠席となり5名での公演となりました。

出し物は南京玉すだれの「基本形」にはじまり、まずは「キヨシのズンドコ節」、
“西の空見て泣いている・・・♪♪”



「麦畑」ではいつものペアと異なり、
A. GさんT. Tさんのペアで見事なハートが
できました🍀

前回の公演では入ってなかった「マジック」と「オカリナ」を取り入れました。

T. Iさんのマジックでは「輪とロープ」を使った新技も見事成功。パチパチ👏

しかし水を使った技では珍しく畳の上に赤い水をこぼしてしまいましたが、A. Gさんのフォローが良くサッとふき取り、これも予定の技??に見えました(笑)。





J. Kさんの座長ロープ抜けマジックも成功し、今回は比較的多めの時間で楽しんでいただきました。

特にオカリナはY. Nさんが相棒のM. Nさんお休みで孤軍奮闘「カエルの笛」、「カチューシャ」、そしてCDとのコラボで、「エーデルワイス」、「見上げてごらん夜の星を」の4曲の美しい音色を響かせ、皆さんうっとり聞き入っております。



最後の座長挨拶に続いて、世話役からの指名でほのぼの会に参加された方の感想を伺っている時に、思わぬリクエストが有りました。「今日はT. Iさんの「どじょう掬い」を楽しみに見に来たのに……」

時間の都合もあり、演じる予定では有りませんでした。急遽支度して演じることになり、その間に「ふれあいタイム」で皆さんに玉すだれに触って頂きました。

準備が整ったところで、ご要望にお応えしT. Iさんの『どじょう掬い』をみて頂きました。

拍手喝采、地元の皆さんにT. Iさんの雄姿をお見せでき、当初の予定時間1時間を大幅に超えて、たっぷり1時間15分の公演を、みなさんと一緒に楽しむことができました。

「また来年も」というお言葉を頂き、我々もレベルアップを約束して、帰途つきました。



(記:磯田 壯男) (補: 加藤)